

Qu'est-ce que c'est, la paix?

Il n'existe pas une réponse unique à cette question. Dû à une multitude de réponses, c'est une question sur laquelle il faut sans cesse réfléchir. Actuellement, il existe beaucoup de problèmes dans le monde comme la possession des armes nucléaires, le réchauffement climatique, le racisme, et la pauvreté. Atteindre la paix mondiale n'est donc pas une tâche facile. Malgré tout, nous pouvons agir petit à petit pour la réalisation de la paix dans les générations futures. C'est pourquoi, ici à Nagasaki, nous, lycéens, déclarons notre engagement pour la paix.

Ce sont les Hommes qui produisent les armes nucléaires. Ce sont les Hommes qui utilisent les armes nucléaires. Ce sont les Hommes qui doivent y mettre un terme. » C'est le message que continue de porter Madame Yasumi Yoshitomi, survivante de la bombe atomique. Le 6 août 1945 à 8h15, une bombe a été larguée sur Hiroshima puis le 9 août à 11h02, une autre a été larguée sur Nagasaki. En un instant, ces deux villes ont été noyées dans les flammes. Quelles que soient les raisons, il est absolument inacceptable de tuer d'autres personnes. Les armes nucléaires, qui sont des armes de massacre, ne devraient pas exister. Et pourtant, il existe encore plus de 12000 armes nucléaires dans le monde. Si une guerre nucléaire venait à éclater, le monde serait certainement anéanti. En tenant compte de ce danger, existe-t-il encore des raisons de les conserver en tant qu'armes de dissuasion ? Nous, lycéens, ne pouvons pas les abolir immédiatement, mais nous pouvons apporter des changements dans notre environnement proche en faisant sourire les personnes autour de nous. Pour pouvoir faire sourire les gens, il est nécessaire d'avoir le désir de les connaître et de les rendre heureuses. Nous pensons que la détention des armes nucléaires témoigne du manque de confiance envers les autres pays. Quand nous rendons les personnes heureuses, un lien de confiance se construit. Plus le nombre de personnes qui construisent des relations de confiance augmentera, plus le sentiment de solidarité se renforcera. Nous sommes convaincus que la méfiance dans le monde se dissipera graduellement, et nous nous rapprocherons alors de l'abolition des armes nucléaires. Nous souhaitons nous atteler à la création d'une société dans laquelle le monde entier aspire au bonheur des gens et ainsi abolir les armes nucléaires.

Nous créons un environnement sûr dans lequel nous pouvons vivre. Le monde dans lequel nous vivons est aujourd'hui confronté à de nombreux problèmes environnementaux. Le développement humain a permis à notre société de réaliser des progrès remarquables. Toutefois, le développement a également engendré de nouveaux problèmes, tels que les émissions excessives de gaz à effet de serre et la perte de biodiversité. Des initiatives internationales telles que l'accord de Paris et la convention sur la diversité biologique sont déjà en place. Pouvons-nous résoudre des problèmes d'une telle ampleur avec l'aide de la communauté internationale ? Il semblerait que non. Mais chacun d'entre nous peut se rapprocher du but en agissant. La réduction des déchets alimentaires, l'utilisation de sacs écologiques, le tri des déchets. Ces actions peuvent réduire la charge d'incinération et donc les émissions de CO2. Nous continuerons à nous efforcer de faire ce que nous pouvons. En tant que citoyens du monde, nous nous efforcerons de créer un environnement dans lequel nous pourrions continuer à vivre à l'avenir.

Nous créerons une société dans laquelle chacun pourra vivre à sa façon. La société actuelle déborde de

diversité tant en terme de couleur de peau, de physionomie ou de culture locale. Chacun a le droit de vivre comme il est à bien des égards, y compris en termes de race, de sexe et de religion. Cependant, il existe toujours en ce monde des comportements qui entravent la diversité des personnes comme la discrimination raciale, sexuelle, et la persécution religieuse. Pourquoi la discrimination se produit-elle entre les Hommes malgré leurs similitudes ? Toutes les vies humaines se valent. Les êtres humains ont créé des différences qui ne devraient pas exister à l'origine et ont déterminé qui devait être supérieur et qui devait être inférieur. Pour que chacun puisse vivre sa propre vie, nous ne devons pas permettre que nos pensées et nos actions soient niées à cause de la discrimination. Nous croyons que pour éliminer la discrimination, il est nécessaire de « connaître » les autres avec l'humilité d'accepter la diversité. En interagissant avec les gens avec une attitude d'humilité, nous pouvons réaliser que les "différences" entre les gens ne sont pas là pour juger de la supériorité ou de l'infériorité, mais pour être respectées. Nous ne manquerons jamais de faire un effort pour "apprendre à connaître" avec imagination ce qui se cache derrière la pensée et le comportement des autres. Nous continuerons à nous rapprocher de la réalisation d'une société sans discrimination. En tant que citoyens du monde, nous créerons un environnement sans discrimination, en commençant par nous-mêmes.

Nous ne permettrons pas l'existence des conditions de travail injustes qui ne respectent pas les droits de l'Homme ; et nous créerons un monde dans lequel la croissance économique coexiste avec la préservation de l'environnement. Actuellement, il y a de nombreux pays et régions dans le monde dans lesquels les individus ne peuvent pas exercer un travail digne et gratifiant. Parmi eux, nous pouvons également observer des situations où les entreprises cherchent à générer d'avantage de profit en violant les droits de l'Homme, notamment par le biais du travail forcé et de l'exploitation des enfants. La croissance économique ne doit pas engendrer une dégradation de l'environnement. Il faut éviter une consommation excessive des ressources et continuer à faire des efforts pour améliorer la productivité avec un investissement minimal de ressources. Pour rompre avec la situation actuelle, nous ne tolérerons pas les entreprises qui commercialisent des marchandises dont la production le fruit, entre autres, du travail forcé ou de l'exploitation des enfants. Nous devons également continuer à faire des efforts pour améliorer notre créativité en travaillant avec des personnes diverses afin d'apporter des innovations à la société ce qui nous permettra de réduire les besoins en ressources. Nous construirons une société capable de réaliser une croissance économique empreinte de valeurs éthiques.

On ne peut pas réaliser la paix par notre seule prière. On n'a pas seulement besoin d'un pays ou d'une personne en particulier, mais que toutes les personnes en ce monde. Toutes les actions et toutes les consciences sont nécessairement liées. Vos choix changeront le monde. En offrant cette une déclaration de paix au monde, on passe le relais pour la paix à la prochaine génération. On déclare ici que l'on va réaliser un monde pacifique et que l'on va le maintenir.

"Créer ensemble un monde meilleur" "Vivre pour les autres."